



Mes de María: Pastoral de la Salud llegó al Hospital para orar por los enfermos

● Desde el 8 de noviembre y hasta el 8 de diciembre, la Iglesia Católica celebra el Mes de María, dedicada a la Virgen. Durante todo este tiempo, los fieles y devotos realizan oraciones dedicadas a la Madre de Dios. Una de ellas, se realizó ayer en el Hospital Carlos Cisternas de Calama, oportunidad en la que llegó el sacerdote, Andrés Ruiz

de la Pastoral de la Salud de la Diócesis San Juan Bautista de Calama junto a la Legión de María para orar por la salud de todos lo enfermos, funcionarios y, por el eterno descanso de todos los fieles difuntos recorriendo todos los pisos del hospital. También hubo momento de Adoración Eucarística y Santo Rosario.



LOS INTEGRANTES DE LA PASTORAL LLEGARON HASTA EL HOSPITAL.

CEDIDA